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SAA・ 親睦委員会 阿 部 華 歌

会長 伊 澤ケイ子

ソングリーダー 菊 池  敏

「奉仕の理想」

会長 伊 澤ケイ子

札岬 裕 二 tt

早 波  ff

会長 伊澤ケイ手

1 新 会員1芹甫者の推蔦をよ認 吉 義17ある方|よ10/

F(火 )iとに文書にてお中し出くださtl

2 宮 士見RCと の友好クラデR詰 に向ってす)第一
歩と

して 10月 ■t曜 日にPTR十窪されるlF会に理事役員を

中tiこ、また-11会 員"希 望される方で参加したい

と思いま■

3 当 クラブホー!、ア(―ブ土上 十に″(ツコンを帳入し、

業者に発注十る予算を示認しました.立 上げブロブ

ェクトをそ足十るにあたⅢ 委 員長を海野全員にお

願致 しましたtま た小十ホ会員他何任11こも参加要請

したいと官t まヽす:

4 噂 がい者テニススクールにつ| てヽ 1l F 2F日決まっ

ておりま十が 多 嘩市、多1草市教育委員会 多 摩市

時害者福祉前会に打首 して頂きました=

5 第 一回クラブ会長会 lC月 2F日打高輸ホテ!レにて)

に示に会員と者,浮 て出席しました

o 'ア ム地区大会 1,200名位まだまだ参力801く.

, 同 ljT大会 2009年 6月 21日 2ヽ1日 イギ|ス 、ハーミ

ンガ!、にて開催されま■

8 10125ロ ータリー ,一 ターシッ7研 修会に小象会員

に出席を使幅しました

9 P[『S、地区協議会、十一!、pll=時0会 宋141,F44892

円を地区会言‖こ幻 tることを■認 しました!

◎報

1 ■ ―夕,一日す団から地域= ■ヽ開催並dコ '|卜 |―

感諸す午餐会F)案内がきており三十=地 域よ■は

11119(】010100～ lF,00は 針|11巧 円)、,■

卜|―感討i午餐会は、11120(本i10130ヽ 13!30、

両日共市テサ■,メ "1,'LE MIBAで 行い三十「力申

込卜は事務局主であ願いしまi

2 多 摩RC創 立40周 年を記念してハ十一のデザィン

を事集してiti チ ャレンデして'■てに

配布資料 !十ⅢⅢ―r)友 米 山記念堤芋事業豆辞典

回覧 !に千レ 摩テレビ

【委員会報告】

◎出席報告     出 席奨励委員会  官 村

全員裕数    34名

出席義諸者攻   33名 (出席免除者 1名)

出席者攻    26名

火席者tt    「 名(事前Mモ10名 )

と 席=  F 8  7 9 !Ⅲ

9月 17日  常 849回 最終訂下出席率 75

″   第 850回 最終IT正出席章 「 2

◎ニコニコBOX  SAA 親 腫委員会 中 谷

伊澤ケイ子 宮 示さん卓言古宜しくん雇い致に,=子に

小日 良 生 宮 本様iし くお願い歌[三十‐

本電 未 妊 今 月は職業奉仕H間.宮 本き/し卓話IFIHし■

にしていま■■「今の社会現1象に対十る段業

倫型まiユ

遠藤 二 FF 宮本き'け卓話1庄しくお願いします.

伊蒔 英 也 宮 木さん卓話楽し■で■

1日藤喜■郎 宮 本さん卓話楽しみで十七

菊池  敏  宮 本さ′し!ミニロトー3三 いf‐念てした

当たつたら1,500万 外 れて 12い〕0

1 泉ヽ  博  宮 本きたお手楽ら'1こ!!秋 の障がい者テ

エス皆さん 1ろ しく,11127で十ょ !!

宏

「6ち

「3tn
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関岡 俊 エ

杉野志保手

津守 弘 範

宮本さん卓話楽しみで丸 台風が'紙 にな

って良かったですネc

いよいよ今年もあと3ヶ月ですね !

お休みしてましたので

宮本さん卓話よろしく。楽しみにしており

まう■

宮本さん卓話楽しみにしておりま丸

宮本さん卓話楽しみで
‐
i

日の合計¥15, 000(累 計¥222,845)

◎グアム地区大会 実施委員長 菊 池  敏

例会終了後、グアム地区大会の説明に京王観光の担当

者が来ますので、出席される方は参加してくださし、

◎会員増強に向けてのチームリーター会

「なかま」を増やそう会員増強プロジェク ト

実施委員長 関 岡 俊 二

先日 「なかまJを 増やそうプロジェクトの各チームリ
ーダーを決めました。その後各グループで検討し、会

員増強に力を入れて頂きたいと思いまえ チームリー

ダーの方々に 10/210()17 00～ (京=7ラ | tヾ7'2F)

集まって頂き、その後の状況或いはこれからの作戦表

いは皆でこうしたら良いのでは   等 打ち合わせを

したいと思いま
‐
先 ご参加お願い致しまえ

◎米山奨学生 カウンセラー 大松 誠二

米山奨学生の畢渡さんに一言いただきますが、今月は

米山月間でもありま丸 R米 山記念奨学事業 「ヨ子蜘

も西己られていますので、是井見て頂きたいと思いまえ

畢波さん倒戎筒優秀で、先日北海道での学会で発表も

されたそうで
ヤ
義 今日は地区にレポー トを提出して頂

くために来て頂きまし名

く野訪日軸告> 米山奨学生  畢  波  様

先週 9/2728北 海道に学会発表に行って来ました.表

彰目指して発表 しました。研究テーマは 「中国と日本

におけるリサイクルシステムの評価に柿 十る研究」、家

電製品やパツヨン等使用した後に廃棄された後、如何

にリサイクルかツサイクルシステムがうまく稼動する

力Hこついて研究していまi

◎障がい者テニス J嗅  博

11/27障がい者テニススクールを開催しまう、 ボスタ
ーも官村会員に仰或していただきました。これから広

報を始め、委員会組織作り、参加者の要請をしていき

まえ 会員の皆様のご協力お願い致しま抗

◎卓 寄 「ロータリーについて」

パス ト会長 宮本  誠

世の中に、所謂

クラブという様な

形が出来てきたの

は 18世 紀頃の様

で丸 クラブとい

うものにはテーマ

があり、それは時

代によって変遷して来ましたc例 えば昔は階級がひとつ

のテーマであり、そこに集 うことの帰属意識、ステータ

ス、そこでの社交に価値がありました。次の時代は政治、

次が経済、20世ネ宙ま経済の時代でした.そ れに伴ってク

ラブの形も政治的色彩のものから次第に鴨業団体、同業

者組合みたいな色影に変化して来ましたてそれらは自分

達β発 言権を増すのが目的みたいなものですから、 1つ

の政治的傾向とか同業者団体 組 合みたいな形となるi

でiク ラブが繁栄するには世間の良い評判が必要で善

行を積むということ、楽しさも大切で社交ということ、

その様なlts向が付随して生じて来まi 1905年 にロ

ータリーが出来、早い時期に従来のクラブとす線を画す

ことになつたのは、クラブとしてのテーマの違いで→、

ロータリーのテーマは世間に 「徳」広めるということ、

それを自分の職業を通じて行なうということであつて仲

間の発言力を大きくすることではないので、必然的に、

広く異なる世界の仲間を増やした方が良いので坑 そし

てロータリーが 「徳Jの 追及をテーマとしたところにロ

ータリーの先兄性がありまi赤 尾さんのエコニヨで「今

の社会に対する職業倫理観は?Jと 問われました。今、

社会由引こは大変 「価 が乱れているように感じられま十

が、私はやっとそんなことが大ニュースになる様な世″ァ

中になって来たものと感じまづ■ 21世 紀は 「仙 の時

代と言つた人がいま汽 大企業も今や 「仙 を抜きにし

ては生き残れない時代になって来た。「悪徳」が表にさら

され、その様な企業は破淀に追い込まれる時代になって

来たt単 に道徳的に責められるだけでなく、実爵経済的

にも 「徳Jを 求めた方が利のあるFFI Mこなって来た。今

の時代、最大の 「仙 は環境問題でi全 地球的サイク

ルを無視した企業活動は認められない時代で丸 お金の

力だけでは成張れない  。 そんな時代になってきてい

るのではないかと思いまi
・質疑応答

"坂 会員、海野会員、足立会員より質の高いお話や、

意見、質問が沢山出て有意義な例会でした。

会長 伊 澤ケイ子

(今週の担当 力1藤喜二郎)
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